



R I. 第2620地区 静岡第2分区
三島西ロータリークラブ

週報

第2060号

事務所 静岡県三島市中央町4番9号 2F
TEL(055)976-6351 FAX976-6352
例会場 静岡県三島市梅名393-1 ブケ東海三島
TEL(055)984-0120
会長 栗原 達治 幹事 藤江 康儀



広重版画より 三島 朝霧

第2123回例会

2016.7.7晴

司会

石井良衛君

国歌斉唱

四つのテスト

ロータリーソング

「奉仕の理想」
指揮 柴崎恵子君

会長挨拶

会長 栗原達治君



改めまして、皆さま、こんにちは
ゲストの古屋さん、ようこそいらっしゃいました。ゆっくりお過ごしください。
前年度鈴木会長、前田幹事、理事、役員
の皆さま、一年間お疲れ様でした。これから1年間、藤江幹事、新理事、役員の皆さま、会員の皆様のご協力を得まして、「親睦を深めロータリーを楽しもう」をモットーに、楽しい例会を目指し、頑張りたいと思います。

本日が、初めての例会でございますが、6月26日(日)には、清水テルサで、森崎会員増強・維持委員長と「会員増強セミナー」、7月1日(金)には、藤江幹事と「社会を明るくする運動」の街頭宣伝に参加など、勉強させていただいております。

後ほど、総会にて、詳細はお話いたしますが、8月の生子ガバナ4クラブ公式訪問のホスト、来年2月の第2分区I Mのホスト、3月の苗粟交換中学生の送り出し、そして、4月の45周年式典開催と、催しの多い年度でございます。楽しい思い出を残して、次年度、西本年度につなぎたいと思います。

一つ残念なことは、サヨナラ例会終了後の6月29日に、バスト会長であり三島西RCに多大な貢献をなさいました勝間田信輔会員が退会されたことでございます。ぜひ何らかの機会に再入会されることを望みます。

どうか、よろしく、ご指導ご鞭撻のほど、お願いいたしまして、ご挨拶とさせていただきます。

“こんにちは、ようこそ”

ゲスト 古屋英将さん
(関本(文)・諏訪部(照)・千葉君のゲスト)

出席報告

	出席総数	出席率	メンバーアップ	修出席正率
前々回	36/42	85.71%	38/42	90.48%
今回	35/41	85.37%	会員総数	47名

欠席者 窪田君、鈴木(正)君、長田君、橋本君、花房君、米山君

幹事報告

幹事 藤江康儀君



- ①本日はクラブ総会。栗原会長の運営方針及び予算案審議
- ②第3例会までに会費の納入をお願いします。
- ③6月4日(土)ITセミナー-出席
(前田博利君・鈴木正二君)
- ④6月25日(日)地区会員増強・維持セミナー-出席

(栗原会長・森崎増強委員長)

- ⑤7月1日(金)第65回「社会を明るくする運動」出席
(栗原会長・藤江幹事)

- ⑥テーブル会は年3回、会より1000円助成

- ⑦事前に諾・否のお願いをしてありました。古屋将英君オブザーバーの件

- ⑧その他 勝間田信輔君退会承認の件

2016~2017年度
国際ロータリー会長
ジョンF.ジャーム

人類に奉仕するロータリー

スマイルボックス

- ◆新年度理事役員一同、栗原年度がスタートいたします。一年間宜しくお願い致します。
- ◆木村君、長女に待望の男子が生まれました。早産の可能性があり病院に2か月半入院したので大変心配しましたが、無事出産出来うれしい限りです。これで孫が4人になりました。
- ◆亥角君、いよいよガバナー補佐がスタートしてしまいました。ご協力の程、平にお願い申し上げます。
- ◆野田君、昨日、千住真理子氏の講演と演奏を聴く機会があり、氏と運命的な出会いを果たしたとされるストラディバリウス『デュランティ』の正に魔性的ともいえる音色を近くで堪能してきました。
- ◆宇田川君、昨夜、某銀行の総会終了後、ビンゴ大会で「1等賞」を射止めました。6月決算終了で7月からの新年度に幸先よいスタートが切れました。”ラッキー”

理事会

- ①事業計画・予算審議・理事会で素案承認されました・IM実行委員会組織案審議承認
- ②委員会構成承認・予算確認(次回例会にて承認予定)
- ③今年度、会員慶事記念品の件
 - ・入会記念日(バッジ・ボールペン)
 - ・会員誕生日(万城食品 詰め合わせ)
 - ・結婚記念日(ハンカチ)
 - ・奥様誕生日(ブックカバー)
- ④7月予定
 - ・第二週 7月14日(木)クラブ協議会 各委員長計画発表
 - ・第三週 7月21日(木)亥角ガバナー補佐公式訪問
卓話 大石裕之君
 - ・第四週 7月28日(木)決算報告(前年度)山口弘毅君

表彰



マルチプル・ボール・ハリス・フェロー 森崎祐治君

おめでとう

会員誕生日 栗原君、佐野君、
入会記念日 宇田川君、千葉君
奥様誕生日 平出君、平野君

クラブ総会

今年度、伝統ある三島西ロータリークラブの、45周年という節目の年に、会長に就任いたしますことは、浅学非才な私にとって、その責任の重さを痛感しております。精一杯務めさせていただきますので、会員の皆様の御指導と、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

2016～2017年度 ジョンF.ジャームRI会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」であります。その目指すところは、単にロータリアンの数を増やすことではなく、ロータリーによる善き活動をより多く実現させ、将来にロータリーのリーダーとなるロータリアンを増やすことであります。

私も先日65歳となり、高齢者の仲間入りさせていただきましたが、計画書にもあるように、三島西ロータリークラブも、今年平均年齢が、ついに65.7歳となり、今後若い新会員の増強に、励まねばなりません。そういう意味で、古屋さんのような若い方は、大歓迎でございます。

また国際ロータリー2620地区、生子ガバナーは、「楽しいロータリー活動の一年に」を基調に、会員増強、My Rotaryの活用、そして、100周年を迎えるロータリー財団への寄付と、補助金の積極的活用を唱えております。

昨年より、苗栗交換中学生の事業に、地区補助金を申請し、本年度も、鈴木国際奉仕委員長のご努力で、地区補助金を獲得することができました。

我がクラブにおきましては、来る8月19日の4クラブ合同例会、生子ガバナー公式訪問のホスト、2620地区第2分區、7クラブにて行う来年2月18日(土)IMのホスト、そして記念すべき創立45周年を祝う4月21日(金)の式典と、行事の多い一年になります。

RIでは、4月に規定審議会が閉幕し、例会スケジュールや、会員身分に関してより多くの裁量をクラブに委ねる立法案が採択され、当西クラブも、定款・細則や、亥角年度に作成された、新会員のためのロータリー情報誌を見直しする必要も出てまいりました。

やらねばならぬ事は、楽しんでやりましょう。「親睦を深めロータリーを楽しもう」をモットーに、クラブの伝統を守り、楽しい例会のできる一年にしたいと思います。

一年間宜しくお願い申し上げます。

(週報担当:佐野宏三)

三島西RCテーマ

親睦を深め ロータリーを楽しもう